
一番星通信についての会議参加のお願い   

                             

広報委員長 酒本 康雄 

                         

現在、広報委員が少ないことと、一番星通信のグレードアップアップを図るため、会員の

多様な意見を聴取することが必要と考えています。 

下記の日程で三密を避ける等コロナ対策を行って会議を開催いたしますので各ブロック

から２名以内での参加者を出していただくようお願いいたします。 

 

日時：１２月１５日（火） １３：００～１５：００ 

会場：中央公民館 第６集会室（５Ｆ） 

 

議 事 内 容 

◆どのような記事を掲載するかについての意見 

＊【例】 

会員活動（公民館活動以外を含む）に関する記事を増やす 

会員のスキルアップにつながる記事 

会員に開かれた場の創設（会員の投稿記事・コー連協に対する意見記事・・・） 

市民大学校生涯学習コーディネータ―養成学科に関連する記事 

市社会教育課からの連絡事項 

＊その他、自由活発に各自の考えを出していただきたい 

 

◆紙面レイアウトについて 

＊文字の書体・大きさ・行間などについて 

＊その他紙面構成についての意見 

 

◆その他全般的な一番星通信に対する意見 

 

◆広報委員増員についての協力要請： 

 一番星通信の発行には、いろいろな仕事があります。掲載する記事の提案と選択、ワード

入力や写真加工などをする編集・制作作業、印刷・発送作業などです。 

このうちの一部でも結構ですので、一番星通信を発行し続けるために広報委員会への参

加協力をお願いします。 

以上 


